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COORDENADOR(A) Brenda Hammes do Nascimento

RESPONSÁVEL
pela ATA

Carolina R. Martins

TUTORA Mariana Marquezan

Participantes
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Alice Vitoria G. de Assis;
Arthur D. Chaves; Brenda H. do Nascimento;
Carmem Eduarda R. Flores; Carolina R. Martins;
Douglas M. Poschi; Gabrielle da S. F. de Campos;
Jeffer G. Guberovich; Julia W. Hindi; Luiz F. Fleck;
Maria Eduarda M. Silva; Rafaela F. Borin; Renata R.
Soilo, Vitória L. Beier; Wellerson S. Warth.

1. Ausências: A petiana Aimêe esteve ausente na reunião.

2. Faltas: Não houve faltas.

3. Justificativas: A petiana Aimêe justificou sua ausência por email, relatando que
possui aula do curso de inglês que realiza no mesmo horário da reunião e que pelo
conflito de horários, não poderá comparecer. A justificativa não é amparada pelo
regimento interno e a petiana ficará com essa ausência.

4. Aprovação ATA: A ATA 36 foi aprovada.

5. Atualizações:
A petiana Alice assistiu a cerimônia de abertura do EVPO e enviou para a petiana
Maria alguns dados referentes ao Informativo. O petiano Arthur editou o questionário
de Odontologia do Esporte, participou do InterPET e editou o projeto de Xerostomia. A
petiana Brenda assistiu a cerimônia de abertura do EVPO e organizou a tabela dos
planejamentos para a reunião. A petiana Carolina está trabalhando nos relatórios,
enviou informações referentes ao informativo para a petiana Maria e enviou uma
mensagem no grupo requisitando aos petianos que a enviassem as atualizações da
semana. O petiano Douglas continuou o trabalho nos relatórios sob sua
responsabilidade. Ata. O petiano Jeffer continuou os relatórios. O petiano Luiz
trabalhou na escrita dos relatórios e entregou alguns certificados que estavam sob sua
posse. A petiana Maria Eduarda participou do InterPET, conversou com a petiana
Brenda sobre a submissão do artigo de xerostomia e continuou a escrita do
informativo. A petiana Rafaela falou com a Petiana Carmem sobre o agendamento da
vídeo aula do prof Leandro. A petiana Renata participou do InterPET no sábado e fez
alterações no relatório do Desenvolvimento de Petianos 2023. A petiana Vitória
participou do InterPet, entregou alguns certificados e enviou o e-mail acadêmico para a
petiana Maria. O petiano Wellerson entregou alguns certificados referentes a atividades
realizadas e começou a escrever o relatório do projeto de Geoterapia. A tutora Mariana
recebeu o retorno do artigo sobre xerostomia e OHRQoL, o qual não foi aceito para
publicação; homologou as bolsas; e falou com os professores da UFRJ sobre o projeto
Geoterapia.



Encaminhamentos:

Pautas:

6. Relato InterPET: a petiana Vitória comentou que foi abordado sobre o estatuto do

PET, sendo sugerido que os petianos relessem o estatuto dos grupos PET. Além

disso, foi reforçado que irão exigir que cada petiano apresente um trabalho por ano,

frisando que seja comprovado a apresentação dos trabalhos, por meio de

certificados. Foi comentado sobre a possibilidade de realizar o evento InterPET em

outros campus, em Palmeira das Missões e Frederico Wesphalen, possivelmente a

serem realizados no segundo semestre de 2024. Outro tema que foi levantado pelos

petianos presentes no InterPET foi a ação do PET Enfermagem realizada no lar

Oscar Pithan, em que foram realizadas diversas interações como danças e jogos

com os idosos presentes. A tutora Mariana sugeriu tentar participar desse projeto

realizando uma interação dos idosos com as crianças do projeto Saúde em Conto.

Foi definido que essa ação do projeto Bem Viver será realizada e combinada no

próximo semestre. A petiana Vitória ressaltou que o InterPET do grupo PET

Odontologia será em abril, em conjunto com o PET Zootecnia, e que foi definido que

não terá InterPET no mês de julho.

7. Distribuição de atividades 2024: o foco principal da reunião foi a realização da

distribuição de atividades de 2024, em que foi definido o número de atividades por

projeto a serem realizadas, as horas de cada projeto, os petianos responsáveis pela

organização e o petiano responsável pelo planejamento e relatório. Os projetos

foram divididos em pesquisa, ensino e extensão, além de definido os responsáveis

pela organização de eventos e escalas relacionadas ao PET. Segue abaixo as

tabelas contendo as informações, divididas por eixo:

Eixo pesquisa:

Eixo ensino: o projeto relacionado ao site e redes sociais do PET foi incorporado ao

projeto Informativo. O petiano Luiz vai encontrar o projeto do informativo antigo para



ser modificado.

Eixo extensão: o projeto que antes contava com a Feira de Profissões e o Descubra

simultaneamente, foi dividido em dois projetos diferentes.

Eventos relacionados ao PET: o projeto que se intitulava “Acolhimento de

petianos”, passou a se chamar “Apresentação de Regimento e Normas aos Novos

Petianos”.

Escalas relacionadas ao PET:

Encaminhamentos para a próxima reunião:

- Entrega dos certificados restantes na coordenação (primeira reunião do ano que

vem);

- Projeto Bem Viver no lar Oscar Pithan em conjunto com as crianças do projeto

Saúde em Conto (Primeira reunião do ano que vem);

- Organização e definição das comissões.

Próximo Coordenador/ suplente: Vitória/ Gabrielle

Próxima ATA/ suplente: Jeffer/ Wellerson
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